

31 JUILLET 1974.

CORPOUILLOY .- (45)

oooooooooooo

(lieu dit " les Vall(es)

Heure : 21 h 45

TEMOIN : M. Léon KUTTERLING - 45 ans environ, ouvrier et sa femme. Ciel clair.

Les témoins se trouvaient dans leur jardin lorsqu'ils observèrent un objet lumineux se déplaçant rapidement vers le N.E.O. à 40° environ au-dessus de l'horizon, plus vite qu'un avion et moins vite qu'une étoile filante. La forme était celle d'une boule rouge jaune de la grosseur apparente de Vénus, suivie d'une queue d'environ 10 fois la longueur de la tête. Quelques flambées disposées en V derrière la boule faisaient ressembler l'objet à une " arête de poisson".

L'objet décrivit un arc d'environ 20 à 30° disparaît progressivement en se consumant. L'observation a duré quelques secondes et aucun bruit n'a été perçu.

ENQUETE DE M. BERTHAULT (Août 1974)